

**Ressort:** Neckar-Chronik / Rund um Horb**Auflage:** 3.855 (gedruckt)<sup>1</sup> 3.663 (verkauft)<sup>1</sup>  
4.035 (verbreitet)<sup>1</sup>**Mediengattung:** Tageszeitung**Reichweite:** 0,013 (in Mio.)<sup>2</sup>**Nummer:** 125<sup>1</sup> IVW 1/2024<sup>2</sup> AGMA ma 2023 Tageszeitungen

## Volumen von 1,4 Millionen Euro

Wirtschaft Die Aktionsgruppe „Leader“ Nordschwarzwald fördert hat Projekte im Kreis Freudenstadt ausgewählt.

In der ersten Sitzung der „Leader“-Aktionsgruppe Nordschwarzwald in der neuen Förderperiode wurden sechs Projekte aus den Bereichen ebensqualität durch Engagement, Natur erleben, Vermarktung regionaler Produkte und Erhalt der vielfältigen Kulturlandschaft ausgewählt: Vier aus dem Landkreis Freudenstadt, ein Projekt aus dem Landkreis Calw sowie ein Kooperationsprojekt der Landschaftserhaltungsverbände der Landkreise Freudenstadt und Calw. Darüber berichtet die Projektgruppe in einer Mitteilung.

Der Sitzungsort hätte nicht geschichtsträchtiger sein können. So fand die erste Auswahlitzung in der Glashütte in Baiersbronn-Buhlbach statt. Eines der großen Leuchtturmprojekte aus den vergangenen „Leader“-Förderperioden. Im Zuge des ersten Projektaufufes in der Förderperiode 2023-2027 standen für

die Auswahlentscheidung Fördermittel in Höhe von 500.000 Euro an EU-Mitteln und die entsprechenden Landesmittel zur Verfügung.

Café mit Hofladen

Zu den ausgewählten Projekten gehören nun private Maßnahmen wie die Einrichtung eines Ausflugscafés mit Hofladen auf dem Walterhof in Loßburg-Hinterrötenbergoder die Gestaltung eines Kunstateliers zum Anfassen für alle durch die Margot Jolanthe Hemberger Stiftung in Loßburg.

Zu den kommunalen Maßnahmen, die gefördert werden, gehört das Vorhaben einer multifunktionalen Outdoor Sportstätte mit Asphalt-Pumptrack und Bikepark der Stadt Dornstetten, welches durch das ehrenamtliche Engagement der Jugendlichen vor Ort auf den Weg gebracht wurde.

Wassererlebnis wird gefördert

Ein weiteres kommunales Projekt der Stadt Freudenstadt stellt die Einrichtung eines Wassererlebnisgeländes im

Christophstal dar, das einen Picknick- und Aufenthaltsbereich rund um das Thema Wasser bieten wird.

Mit der Förderung des Kooperationsprojektes der beiden Landschaftserhaltungsverbände Landkreis Freudenstadt und Landkreis Calw zur Revitalisierung an alten Streuobstbäumen in Naturschutz- und FFH-Gebieten wird der Erhalt und die zukunftsgerechte Weiterentwicklung der Streuobstwiesen angestrebt und damit einhergehend die Biodiversität gestärkt.

Mit den sechs ausgewählten Projekten wird ein Investitionsvolumen von rund 1,4 Millionen Euro ausgelöst. Davon sind rund 745.000 Euro Fördermittel der EU und des Landes Baden-Württemberg.

*Info* Weitere Informationen zum Regionalentwicklungsprogramm „Leader“ gibt es

unter [www.leader-nordschwarzwald.de](http://www.leader-nordschwarzwald.de).

**Wörter:** 307**Urheberinformation:** (c) Schwaebisches Tagblatt GmbH